



COMITÉ POLICIAL SE REALIZÓ AYER EN LA GOBERNACIÓN MARÍTIMA.

Fomentan apoyo interinstitucional en seguridad

COMITÉ POLICIAL. Armada prepara labor para verano y delegado llama a cooperar:

Un buen balance de la gestión realizada ante los hechos de violencia recientes registrados en la región y un llamado a reforzar el trabajo interinstitucional en seguridad, realizó ayer el delegado presidencial Jorge Alvia luego del Comité Policial.

En la ocasión Alvia destacó que reforzarán “una coordina-

ción, más allá de lo que implica netamente a las policías, que son las que tienen la responsabilidad de la persecución de los delitos, pero nosotros queremos instar a la prevención”.

En esa perspectiva hizo “un llamado a todas las fuerzas políticas y también institucionales para colaborar en la materia de lo que dice relación con la se-

guridad, en ámbito de recursos y apoyos” afirmó.

En la ocasión el jefe de la Zona Los Ríos de Carabineros general Patricio Faunes y el jefe regional de la PDI prefecto Leopoldo Bascuñán detallaron logros policiales; mientras que el gobernador marítimo de Valdivia, capitán FL, Francisco Valenzuela, anunció que “como

Autoridad Marítima estamos en el fortalecimiento de nuestro rol policial y en ese sentido estamos hoy día realizando un curso de perfeccionamiento de nuestro personal, el que nos va a llevar a tener mayor cantidad de personal para el período estival, específicamente con mejores herramientas para poder cumplir esa función”.